



20周年を迎えた

北海道教育厅十勝教育局长 幸 谷 照 三

幕別町体育連盟が創立20周年を迎えられましたことを心よりお祝い申し上げます。

今日、複雑な社会の中にあって人びとは、生涯にわたり心身ともに健康で豊かな生活を営むことを願っております。さらに、平均寿命の伸びや余暇の増大などによりスポーツ志向も強まり、スポーツの大衆化、多様化を示し、年々スポーツ愛好者は増加の傾向にあります。このような最近のスポーツ要求に応えるためには、施設設備の充実や指導者の確保といった方策が望まれていますが、民間における主体的な活動が今後のスポーツ活動を考えるとき欠かす事のできないものであります。

貴体育連盟におかれましては、創設以来一貫して、スポーツ人口の拡大と優れた指導者の養成、確保に努力されて、優秀な人材を輩出されました。連盟傘下の各種競技団体も17団体、さらには各競技団体が中心となる各種スポーツ大会は、多くの町民に理解を得、参加者も年々増加し「町民皆スポーツ」の風土が芽ばえ、道民スポーツ大会においても数多くの優秀な成績を残されるなど、活動の内容、組織体制において管内の先駆的役割を果し、関係各方面より高く評価されております。このようなたゆみないご努力に対し深甚なる敬意を表するものであります。

今日のスポーツが、高齢者や婦人さらには身障者といった多くの階層に普及し、日常生活の中で、「いつでも」「どこでも」「だれでも」楽しめる活動と考えるならば、新たなスポーツ種目が開発されねばならないし、特に北国という風土に根ざしたスポーツ活動が囁きされております。

貴連盟が創立20周年を契機にこのような課題を解決されるとともに、より一層充実した活動を進展し、大きく飛躍されることをご祈念申し上げます。